

# ***Das muss mal gesagt werden:***



Christian Karaschinski

In knapp 2 Wochen, am 21. November wird in Bergheim das neue Einkaufszentrum eröffnet. Seinen Namen „Intro“ haben die Bürger festgelegt. Das passt, weil es das Eingangsbild in die City stark prägt. An der Verbindung zur Fußgängerzone wird noch gearbeitet, damit das Ganze eine Einheit wird.

Natürlich gibt es ein paar Miesepeter - wie bei jedem größeren Projekt. Zu groß, zu weit weg, nicht das Geschäft für den eigenen Geschmack, zu wenig Sitzgelegenheiten und... und... und. Aber was war denn vorher da für eine platte Langweiligkeit? Deshalb unser Tipp: lassen Sie sich von den Nörglern und Miesepetern nicht die Freude verderben und entdecken Sie das neue Intro für sich und als Chance für die Stadt. Vom Intro bis zum Aachener Tor!

***Bergheim  
bleibt besser!***

**CDU**